



GC Europe N.V.

Researchpark Haasrode-Leuven 1240
Interleuvenlaan 33
3001 Heverlee, Belgium
Tel: +32 16 74 10 00
Fax: +32 16 40 40 29

Тем, кого это касается

Настоящим информируем, что на период с 01.04.2024 до 31.03.2026 право на поставку и продажу оригинальных стоматологических материалов компании **GC** (производимых компаниями GC Corporation (Япония), GC Europe N.V. (Бельгия), GC America (США)) на территории Российской Федерации имеют только нижеуказанные компании:

- ООО Крафтвэй Фарма

129626, Москва, ул. 3-я Мытищинская, д. 16, корп. 60

Тел: +7 (495) 232-69-33, факс: +7 (495) 737-78-88


Компания **ООО Крафтвэй Фарма** является официальным дистрибьютором компании **GC Europe N.V.** в России, и обеспечивает импорт оригинальной продукции компании **GC**, поставляемой GC Europe, на территорию Российской Федерации.

Оригинальные материалы компании **GC** могут продаваться на территории Российской Федерации только компанией **ООО Крафтвэй Фарма**, или при наличии письменного подтверждения происхождения товара, выданного официальным дистрибьютором.

Стоматологические материалы компании **GC**, продаваемые через другие источники (через иные компании в России, кроме **Крафтвэй Фарма**, и при отсутствии письменного подтверждения происхождения товара, выданного официальным дистрибьютором), являются реализуемыми в нарушение правил торговли. Компании **GC Corporation, GC Europe N.V.** и **GC America Inc.** не могут подтвердить аутентичность и качество подобных товаров, а также не несут никакой ответственности за возможный ущерб и прочие осложнения, вызванные использованием подобных материалов.

Компания **GC** и **ООО Крафтвэй Фарма** являются партнерами в осуществлении Программы проверки подлинности товара на территории Российской Федерации. Все компоненты этой программы одобрены компанией **GC**, включая: синюю клейкую полосу, закрывающую доступ внутрь коробки; стикер проверки подлинности установленного образца с содержащимся на нём кодом, который проверяется на сайте kraftwayppt.ru; наполнение сайта и процедура проверки; стимулирующая программа розыгрыша призов, идущая параллельно с проверкой. Подробная информация о Программе доступна по ссылке: www.dentaldepot.ru/Home/Help

Претензии по качеству товара принимаются официальным дистрибьютором, **ООО Крафтвэй Фарма**, только на продукцию, защищенную Программой проверки подлинности.



Josef Richter
President GC Europe N.V.

GC EUROPE N.V.
Researchpark Haasrode-Leuven 1240
Interleuvenlaan 33
B-3001 LEUVEN
Tel: +32 16 74 10 00 - Fax: +32 16 40 02 14
BTW : BE 0452.407.307





GC Europe N.V.

Researchpark Haasrode-Leuven 1240
Interleuvenlaan 33
3001 Heverlee, Belgium
Tel: +32 16 74 10 00
Fax: +32 16 40 40 29

To Whom It May Concern

Herewith we declare that for the period from 01.04.2024 till 31.03.2026 only the following companies are authorized to supply and sell original **GC** dental products (manufactured by GC Corporation (Japan), GC Europe N.V. (Belgium), GC America Inc. (USA)) in the territory of Russian Federation:

- **OOO Kraftway Pharma**

3rd Mytishchinskaya str. 16, bldg.60, 129626 Moscow

Tel: +7 (495) 232-69-33, fax: +7 (495) 737-78-88

OOO Kraftway Pharma is the Authorized Distributor of **GC Europe N.V.** in Russia, and assures the import of original GC products from GC Europe in the territory of Russian Federation.

Original **GC** dental products may be sold in the territory of Russian Federation only by **OOO Kraftway Pharma**, or by other companies under the condition that they have a written confirmation of the products' origin issued by the Authorized Distributor.

GC dental products that come from other sources (sold by companies in Russia other than **OOO Kraftway Pharma**, or without a written confirmation of the products' origin issued by the Authorized Distributor) should be considered as sold in violation of trade regulations. **GC Corporation, GC Europe N.V.** and **GC America Inc.** cannot confirm authenticity and quality of such products and will not be held liable for possible damage and complications caused by use of such products.

GC and **OOO Kraftway Pharma** are partners in conducting Product Authenticity Verification Programme in the territory of Russian Federation. All components of this Programme are approved by **GC**, including: blue tape stripe covering access into a product package; standard authenticity verification sticker with a verification code that can be checked through web page kraftwayppt.ru; web page content and verification algorithm; stimulating prize drawing program that runs parallel to verification Programme. Detailed information on the Programme is available at: www.dentaldepot.ru/Home/Help

Any product quality claims are accepted by the Authorized Distributor, **OOO Kraftway Pharma**, only in relation to the products protected by the Product Authenticity Verification Programme.



Josef Richter
President GC Europe N.V.

GC EUROPE N.V.
Researchpark Haasrode-Leuven 1240
Interleuvenlaan 33
B-3001 LEUVEN
Tel: +32 16 74 10 00 - Fax: +32 16 40 02 14
BTW : BE 0452.407.307

